

## **Segunda Entrega**

Al cumplir con la segunda entrega de nuestra Revista nos sentimos en la obligación de testimoniar nuestro agradecimiento a las voces de aliento, que desde todos los ámbitos del país y aun fuera de él han llegado hasta nosotros.

Sin otros recursos que la voluntad de los desinteresados colaboradores del Idelcoop y el apoyo del movimiento cooperativo, somos conscientes de lo modesto de la contribución al campo del desarrollo de las ideas de la cooperación: pero a la vez entendemos que el esfuerzo vale, en tanto y en cuanto, son muy pocas las publicaciones de esta índole que aparecen en nuestro medio.

Reiteramos por ello la petición inicial de vernos favorecidos con colaboraciones y sugerencias declarando nuevamente que sus páginas están abiertas a todas las inquietudes y a todas las corrientes de ideas y doctrinas que identificadas con el deseo de ser útiles al progreso social y a la liberación nacional, impulsan al movimiento cooperativo.

**La Dirección**